
　安心して暮らすために、行政区で

住民の同意を得て、防犯カメラを

設置できるようにしてはいかがか。

行政区で危険な場所を市に申請し、

市がガイドラインに沿って検討、設

置する。その防犯カメラの購入費用

や設置費用、看板設置費用を補助

してはいかがか。

安心して暮らすための
防犯対策を問

　⑴下水道料金の段階的改正は、

遅滞なく推移しているか。⑵白岡

工業団地内への公共下水道の延伸

は、現在はどのようなスケジュー

ルで進んでいるか。⑶下水道1の

2号線の歩道化（蓋かけ工事）が
完成するが、天使幼稚園方面から

の道路との結接部分の処理は。

下水道及び道路の整備の
現状について問

　インフルエンザと新型コロナウ

イルス感染症が同時流行し、医療

現場が混乱・ひっ迫するのを回避

するため、また、インフルエンザ

の発症及び重症化を防ぐために、

予防接種に助成してはいかがか。 
　中学３年生で予防接種を希望す

る生徒に助成してはいかがか。

インフルエンザ予防接種
に助成を問

　現政府が述べた「物価上昇分相

当の賃上げの要望」について、⑴

その内容をどう理解し、⑵公務員

の賃上げをどのように想定してい

るのか。⑶また、市は、どう対応

するのか。

現政府が述べた
「賃上げ要望」について問

　行政区による防犯カメラ設置への

補助については、補助に要する費用

のほか、行政区による機器の管理運

営や撮影した画像の取り扱い、撮影

される側のプライバシーの保護など、

さまざまな課題がある。今後、他自

治体の先進事例を参考に課題整理を

行っていく。

先進事例を参考に
課題整理を行う答

　⑴４年12月検針分から新料金と
した。２回目の料金改定も遅滞な

く実施する。⑵幹線工事は7年度
完成を目指し、その後、枝線工事

を進める。⑶将来設置される横断

歩道の位置を考慮し、水路と道路

の境界部の間口を３ｍ開け歩行者

の動線を確保したい。

下水道の延伸や道路整備
を推進していく答

　インフルエンザの発症及び重症

化を防ぐために予防接種は有効で

あることは認識しているが、各人

が加入している健康保険組合にお

いて、接種費用の助成を行ってい

る組合が多数ある。今後、ハイリ

スク者の接種率向上対策を踏まえ

ながら必要性等を考察する。

他の助成状況を
注視していく答

　⑴経済を立て直す取組として「

構造的な賃上げ」を掲げ、持続的な

賃上げの実現を目指すものと理解

している。⑵社会情勢を注視し、民

間企業の従業員の給与水準と均衡

を図る。⑶今後示される人事院勧

告や埼玉県人事委員会勧告を踏ま

え、適切に対応していく。

人事院勧告等を踏まえ
適切に対応する答

（公明党）

中山葊子 議員

（新風の会）

加藤一生 議員
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